

Omega ist neuer Distributor von Sony Interactive Entertainment:

Sony Interactive Entertainment und Omega kooperieren

- **Omega ist ab September 2017 neuer „Authorised Reseller“ für PlayStation von Sony.**
- **Omega beliefert Fachhandel und Onlinehändler in Österreich.**
- **Dadurch verstärkt Omega sein Engagement im Bereich der Unterhaltungselektronik.**



Sony Interactive Entertainment und Omega kooperieren
(Credit: Sony Interactive Entertainment)

Seit dem 1. September 2017 kooperieren Sony Interactive Entertainment und Omega Handels GmbH im Vertrieb von PlayStation Produkten in Österreich. Omega, der Experte für Vernetzung, intelligente Lösungen und Distribution, übernimmt damit die Betreuung aller Händler, die nicht direkt von Sony beliefert werden. Die Kooperation umfasst alle Produktgruppen von Sony Interactive Entertainment.

Die Entscheidung von Sony Interactive Entertainment für Omega als „Authorised Reseller“ liegt klar in den Stärken, die das Unternehmen aus dem IT-Markt mitbringt: Das verstärkte Engagement im Bereich des Elektro-Fachhandels überzeugten Sony ebenso wie das eigene Lager in Wien sowie der österreichweitweite 24h Lieferservice und das Verkaufsteam vor Ort.

„Der Konsolenmarkt ist mit seinen innovativen Produkten und einer hohen Frequenz für den Handel ein überaus spannendes Feld. Wir kommen aus der IT und wollen uns breiter aufstellen. Sony als Marke bzw. Playstation als Produkt ist für uns genau der richtige Partner. Der Vertrieb wird in unsere bestehende Abteilung für Unterhaltungselektronik eingegliedert und über unser, im Elektrofachhandel gut vernetztes Außendienst-Team, durchgeführt“, so Omega-Geschäftsführer Günter Neubauer.

Zielgruppe für die Zusammenarbeit sind alle Händler, Kooperationen und Onlinehändler, die nicht direkt von Sony Interactive Entertainment betreut werden. Omega ist seit Anfang 2016 im Consumer Electronics-Segment (CE) aktiv und startet nun neu auch im Konsolen-Business. „Wenn man in einem neuen Segment beginnt, ist es immer toll mit einem der Marktführer zu starten“, so Neubauer zum Vorstoß von Omega in die CE-Sparte.

Über Omega

Die Omega Handelsgesellschaft m.b.H. bietet als Eigentümer-geführtes österreichisches Unternehmen in ganz Zentraleuropa alles rund um moderne IT inklusive Peripherie: ob als führender IT-Großhändler aller namhaften Hersteller oder als Anbieter von IT-Lösungen im Unternehmensbereich. Damit konnte Omega im Geschäftsjahr 2017 einen Gesamtumsatz von 239 Millionen Euro erzielen. Das Unternehmen setzt dabei auf 25 Jahre an Kompetenz & Know-how, rund 85 hoch qualifizierte Mitarbeiter und ein eigenes Service- und Logistikzentrum in Wien. Weitere Informationen unter www.omegacom.at

Rückfragehinweis

Pressestelle Omega

Mag. Sigrid Moser-Sailer

c/o pantarhei corporate advisors

Telefon: +43/ 676 / 33 33 224, Mail: sigrid.moser-sailer@pantarhei-advisors.com